



LE CONGRES MISSION A ROUEN CETTE ANNEE.

Une fois par an, depuis quelques années, le congrès mission rassemble de nombreux chrétiens pour réfléchir à la question de l'évangélisation toujours nouvelle : « Comment proposer l'Évangile à la société actuelle ? »

Chacun est invité à participer à des ateliers, des conférences, des tables rondes, des concerts, des spectacles, à tenir éventuellement un stand au village, et à partager sa foi....

Fort du nouveau rapport d'orientation dévoilé lors du 60^{ème} anniversaire du Mouvement à Lourdes en juin dernier, le MCR de la Province de Rouen, c'est-à-dire les MCR des six diocèses normands, a décidé d'être présent lors de ces journées des samedi 30 septembre et dimanche 1^{er} octobre.

Venez nombreux ! nous avons tous besoin de renouveler notre zèle missionnaire, de susciter un grand enthousiasme, quel que soit notre âge, et éprouver la vitalité de l'Évangile.

Nous sommes tous invités à bâtir une chapelle, à sortir, rencontrer, dialoguer, à nous ouvrir, à témoigner et servir, alors !allons-y, venez découvrir notre stand, nous vous accueillerons !

*MJ BOILLET présidente du MCR/Rouen
Et de la CIL/MCR Province de Normandie.*